



En agosto o septiembre, el candidato de Va por México

PATRICIA RAMIREZ

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que entre agosto y septiembre la alianza Va por México tendrá candidato a la presidencia de la República y para ello los tres partidos diseñan el mecanismo para elegirlo, el cual no está aún definido.

Precisó que la propuesta del PAN para que todos los aspirantes a la candidatura presidencial presenten un millón de firmas, es solo una propuesta, pero insistió en que él por sí solo ha sacado dos millones de votos.

Cuestionado sobre si se va a postular

para esta candidatura presidencial, insistió en que no es momento de ese tema y si lo decide en algún momento lo hará público. "El tiempo que tenemos es agosto y septiembre para tener un candidato, es lo que más hemos llegado a construir sin tener una definición clara", apuntó.

En el Senado de la República precisó que el PRI está a favor de las elecciones primarias y también apoyaría el voto con urna, mediciones de encuestas, colegio electoral, representatividad en el país, porque siempre va a construir por un proceso abierto y democrático.

"No se ha definido, hay varias propuestas de los partidos, pero tendremos



Alejandro Moreno, presidente del PRI.

que construir una propuesta todos, y el PRI va a recibir a todos aquellos que aspiran", insistió en torno al método para elegir al candidato.

LAU LOVERA

am#suscripciones@efinfo.mx